



## **SAMBUTAN BUPATI BEKASI**

**ACARA : PENYERAHAN KEPUTUSAN PPPK DAN  
SUMPAH/JANJI PPPK JF GURU  
FORMASI TAHUN 2022**

**HARI/TGL : SENIN, 05 JUNI 2023**

**PUKUL : 07.30 s/d SELESAI**

**TEMPAT : PLAZA PEMKAB BEKASI**

السَّلَامُ عَلَيْكُمْ وَرَحْمَةُ اللَّهِ وَبَرَكَاتُهُ  
بِسْمِ اللَّهِ الرَّحْمَنِ الرَّحِيمِ  
الْحَمْدُ لِلَّهِ وَالشُّكْرُ لِلَّهِ وَ لَا حَوْلَ وَ لَا قُوَّةَ إِلَّا بِاللَّهِ  
قَالَ رَبِّ اشْرَحْ لِي صَدْرِي وَيَسِّرْ لِي أَمْرِي وَاحْلُلْ عُقْدَةً  
مِنْ لِسَانِي يَفْقَهُوا قَوْلِي أَمَا بَعْدُ

BISMILLAAHIRROHMAANIRROHIIM,  
ALHAMDULILLAH, WASYUKRULILLAH, WALAAHAULA  
WALAAQUWWATA ILLAABILLAH, QOOLA,  
ROBBISROHLII SHODRII, WAYASSIRLII AMRI,  
WAHLUL'UQDAM MILLISAANI YAFQOHUU QOULI,  
AMMAA BA'DU. SALAM SEJAHTERA BAGI KITA  
SEMUA.

YSH. SEKRETARIS DAERAH KABUPATEN BEKASI;

YSH. INSPEKTUR, PARA ASISTEN, STAF AHLI DAN  
SELURUH KEPALA PERANGKAT DAERAH DI  
LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN  
BEKASI;

YSH. JAJARAN ASN PADA BADAN KEPEGAWAIAN DAN  
PENGEMBANGAN SUMBER DAYA MANUSIA  
KABUPATEN BEKASI;

YSH. BAPAK/IBU PPPK JABATAN FUNGSIONAL GURU;  
SERTA PARA PESERTA APEL YANG BERBAHAGIA.

## **ASSALAMUALAIKUM WR.WB.**

MARILAH KITA PANJATKAN PUJI SYUKUR KEHADIRAT ALLAH SWT, ATAS RAHMAT DAN HIDAYAH-NYA KITA DAPAT HADIR BERSAMA DALAM APEL PAGI HARI INI, YANG SEKALIGUS DIRANGKAIKAN DENGAN **PENYERAHAN KEPUTUSAN PPPK DAN PENGAMBILAN SUMPAH JANJI PPPK JABATAN FUNGSIONAL GURU FORMASI TAHUN 2022.**

SHOLAWAT DAN SALAM KITA CURAHKAN KEPADA JUNJUNGAN KITA NABI BESAR MUHAMMAD SAW, KEPADA KELUARGANYA, PARA SAHABATNYA SERTA UMATNYA HINGGA AKHIR ZAMAN.

### **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

TANPA TERASA KINI SUDAH MEMASUKI BULAN JUNI, YANG ARTINYA KITA SUDAH MEMULAI TRIWULAN KETIGA.

MEMASUKI TRIWULAN KETIGA INI, TENTU SAYA BERHARAP KOMITMEN, KERJA KERAS DAN TANGGUNG JAWAB DARI SELURUH PERANGKAT DAERAH UNTUK BISA MENINGKATKAN CAPAIAN REALISASI ANGGARAN, DENGAN TARGET CAPAIAN SEBESAR 75% PADA AKHIR TRIWULAN. UNTUK MENCAPAI TARGET INI, TENTUNYA TIDAK BISA DICAPAI SECARA INDIVIDU. KITA HARUS SALING MENDUKUNG SERTA BERKOLABORASI UNTUK MENCAPAI TUJUAN BERSAMA.

### **HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

TAK HANYA ITU, PADA APEL PAGI HARI INI YANG JUGA SEKALIGUS DIRANGKAIAN DENGAN PENYERAHAN SK PPPK, PERTAMA-TAMA SAYA INGIN MENGUCAPKAN SELAMAT KEPADA 1.012 (SERIBU DUA BELAS) ORANG PPPK JF GURU DI LINGKUNGAN PEMERINTAH KABUPATEN BEKASI YANG TELAH

MELALUI SERANGKAIAN PROSES SELEKSI SEHINGGA ADA HARI INI TELAH MENERIMA SK PENGANGKATAN PPPK SECARA SIMBOLIS.

KITA KETAHUI BERSAMA, GURU ATAU TENAGA PENDIDIK MEMILIKI PERAN YANG PENTING DALAM MEMBENTUK KARAKTER DAN MEMBANTU PARA PESERTA DIDIK UNTUK BISA MERAHAI POTENSI YANG ADA PADA DIRI MASING-MASING. TENTUNYA BAPAK/IBU TENAGA PENDIDIK INI MEMILIKI TANGGUNG JAWAB YANG BESAR UNTUK DAPAT MEMBANTU MENGEMBANGKAN KETERAMPILAN, PENGETAHUAN DAN NILAI-NILAI YANG DIBUTUHKAN DALAM KEHIDUPAN.

SAYA HARAP, SELURUH PPPK DAPAT MENUJUKKAN KINERJANYA YANG TERBAIK. KARENA BAPAK/IBU MERUPAKAN ORANG-ORANG TERPILIH, JADI TUNJUKKANLAH DEDIKASI DAN LOYALITAS BAPAK/IBU DALAM BEKERJA UNTUK MEMBERIKAN PELAYANAN YANG BERMUTU DAN BERKUALITAS DI BIDANG PENDIDIKAN KHUSUSNYA, UNTUK MEMAJUKAN KHUSUSNYA DI KABUPATEN BEKASI.

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

SEBAGAI SEORANG ASN, TANAMKAN LAH **"BERAKHLAK"**, YAKNI BERORIENTASI PELAYANAN, AKUNTABEL, KOMPETEN, HARMONIS, LOYAL, ADAPTIF, DAN KOLABORATIF SEBAGAI CORE VALUE ASN, DAN **#BANGGAMELAYANIBANGSA** SEBAGAI EMPLOYER BRANDING ASN. CORE VALUES ASN MENJADI TITIK TONGGAK PENGUATAN BUDAYA

KERJA, YANG TIDAK HANYA DILAKUKAN PADA ASN TINGKAT PUSAT NAMUN JUGA PADA TINGKAT DAERAH, SEBAGAIMANA PESAN PRESIDEN JOKO WIDODO "*ASN YANG BERTUGAS SEBAGAI PEGAWAI PUSAT MAUPUN PEGAWAI DAERAH HARUS MEMPUNYAI CORE VALUES YANG SAMA*".

**HADIRIN YANG SAYA HORMATI,**

DEMIKIAN HAL-HAL YANG DAPAT SAYA SAMPAIKAN. SEKALI LAGI SAYA BERHARAP, AGAR SELURUH PPPK YANG BARU INI HARUS MAMPU MENINGKATKAN INTEGRITAS DAN KOMPETENSINYA SEBAGAIMANA TAGLINE "BEKASI MAKIN BERANI" MANTAPKAN KINERJA DALAM BEKERJA DAN MELAYANI, KHUSUSNYA DI BIDANG PENDIDIKAN. TERIMA KASIH ATAS PERHATIANNYA.

BILLAHITTAUFIQ WAL HIDAYAH  
WASSALAMU'ALAIKUM WR.WB.

**Pj. BUPATI BEKASI**  
**TTD**  
**Dr. H. DANI RAMDAN, M.T.**